

受付	子ども議会個人質問 令和4年8月25日	第1号 時分
----	------------------------	-----------

子ども議会発言通告書

令和4年8月25日

長久手市子ども議会議長 殿

長久手市子ども議会議員
北中学校 有川 琴葉
田村 梨乃

子ども議会の規定により下記のとおり通告します。

質問事項及び要旨	
1	<p>子ども医療費助成制度について</p> <p>私たち、小中学生、成長期のため、運動のやりすぎなどにより、けがをしてしまったり、ぜん息をおこしてしまったりすることがあるので、整形外科や内科をよく利用します。もうすぐ中学を卒業する私たちですが、医療費助成制度が、長久手市の以外で、高校生まで無料だと聞いてしよげきをうけました。</p> <p>そこで、次の質問をします。</p> <p>なぜ長久手市は、医療助成制度が中学卒業までですが、高校卒業までにしてください。</p>

受付	子ども議会個人質問 令和4年8月25日	第2号 時分
----	------------------------	-----------

子ども議会発言通告書

令和4年8月25日

長久手市子ども議会議長 殿

長久手市子ども議会議員
北小学校 林 蒼空
内田 琴子

子ども議会の規定により下記のとおり通告します。

	質問事項及び要旨
1	<p>学校生活をにぎやかに</p> <p>僕が行っている北小学校では、運動会の行い方が少し変わっています。開会式と閉会式は、6年生のみ、応えんはクラスのテレビに映っている競技映像を見て行っています。これは運動場の広さのえいきょうでなっています。運動会はその場で応えんし、そのパワーをもらって行う行事だと思っています。</p> <p>そこで質問です。</p> <p>運動会は、やっぱりみんなでやりたいので、どうにかすることはできますか。</p>

長久手市とジブリパークについて

1 1月は、長久手市にジブリパークが開園します。私はジブリ映画をよく見るので、開園をとっても楽しみにしています。家族でホームページを見たり、予約をとったりもしました。

2 しかし、たくさんの人々が開園を待っているのに、愛知県はともかく、長久手市にジブリ感がないと感じます。ジブリパークができると、長久手市の観光客も増えると思いますが、長久手市にもっと興味をもってほしいです。長久手市にジブリ感を増やすために、次の質問をします。

- (1) ジブリを連想させるようなしせつや街並み、多様な自然を長久手市により取り入れていくことは可能でしょうか。
- (2) ジブリパークのポスターや広告を、さらにいろいろな公共しせつにはる、などしてジブリパークの知名度を上げることはできますか。

受付	子ども議会個人質問 令和4年8月25日	第 3号 時 分
----	------------------------	-------------

子ども議会発言通告書

令和4年8月25日

長久手市子ども議会議長 殿

長久手市子ども議会議員
西小学校 小西 さくら
稲畑 悠利

子ども議会の規定により下記のとおり通告します。

	質問事項及び要旨
1	<p>ゴミのカラスひがいについて</p> <p>ぼくは登下校で歩いている時に、ネットなどで対策しているゴミ袋をカラスにあさられ、散乱し、道がふさがれて困ったことがある。 ここで次の質問させていただきます。</p> <p>(1) ゴミ出しについて具体的なルールはあるのか。 (2) ゴミ出しについて具体的にどんな対策があるのか。 (3) 今、使用しているネットに代わるような、もっとじょうぶなケースは設置できるか。 (4) 地域によって収集時間が異なるので早めることはできないのか。 (5) ゴミを減量するために、食べ物を残さず食べきってもらえるように市民に呼びかけたらどうですか。</p>

受付	子ども議会個人質問 令和4年9月 2日	第 4号 時 分
----	------------------------	-------------

子ども議会発言通告書

令和4年9月2日

長久手市子ども議会議長 殿

長久手市子ども議会議員
南中学校 田中 朝陽
林 翔馬

子ども議会の規定により下記のとおり通告します。

	質問事項及び要旨
1	<p>デジタル学習について</p> <p>紙資源の無駄遣い、プリントの紛失、親に情報がいきわたらないなどの問題点があります。 そこで質問（提案）します。</p> <p>(1) 学校のタブレットの持ち帰りを提案します。 (2) 各学校によって、スクリーンが常設されているところもあれば、そうでないところもあります。 デジタル学習に差がうまれてしまうのではないのでしょうか。そこで設備を平等にすることを提案します。</p>
2	<p>プリントのデジタル化について</p> <p>学校で配付されるプリントをデジタル化することは、できませんか。または、そのことを、どのように検討していますか。</p>

受付	子ども議会個人質問 令和4年8月25日	第5号 時分
----	------------------------	-----------

子ども議会発言通告書

令和4年8月25日

長久手市子ども議会議長 殿

長久手市子ども議会議員
市が洞小学校 真田 瑛音
雲寶 翼

子ども議会の規定により下記のとおり通告します。

	質問事項及び要旨	
1	地域との交流 新型コロナウイルスのえいきょうで、外に出る機会が減って、お祭りが中止になってしまい、友達との交流が減ってしまったので、コロナを配慮しながら、子どもたちが自然とふれあえるイベントや、地域の人との交流ができる機会をふやしてほしいと思うがどうか。	

受付	子ども議会個人質問 令和4年8月25日	第6号 時分
----	------------------------	-----------

子ども議会発言通告書

令和4年8月25日

長久手市子ども議会議長 殿

長久手市子ども議会議員
南小学校 高橋 篤彦
上見 善次郎

子ども議会の規定により下記のとおり通告します。

	質問事項及び要旨
1	<p>公園のきけんか所について</p> <p>ぼくは、友達と公園で遊ぶのが好きで、特に杵ヶ池公園や古戦場公園などの広い所でよく遊んでいます。前、休日に杵ヶ池公園で遊んだ時、小さな子がたくさん来ていてとても遊んでいる姿がかわいいなと思いました。しかし、おにごっこをやり始めたらある子が坂に面している、金属の古い台のような所にかくれ、にげ回っている様子を目にしました。ぼくはこれを見て足がすべったり急にこわれたりするときけんだなと思いました。この時は何もなかったのですがこれから何か起きるのか分からないので、ぼくはこのことについての取り組みをしてほしいと思うのですがどうですか。</p>

受付	子ども議会個人質問 令和4年9月2日	第7号 時分
----	-----------------------	-----------

子ども議会発言通告書

令和4年9月2日

長久手市子ども議会議長 殿

長久手市子ども議会議員
長久手中学校 松代 颯太郎
宮田 篤希

子ども議会の規定により下記のとおり通告します。

	質問事項及び要旨
1	<p>公園の設備について</p> <p>ぼくの家近くの公園は、小学校のときに、分団の集合場所となっていました。しかし、その公園には時計がなく、集合時間を決めていても、時間が分からないので、近くの人に時間を聞いていることがあります。その他にも、時計があっても壊れている公園があり、腕時計がないときに帰る時間などがとても分かりにくくなっています。</p> <p>また、先ほど紹介した公園でボール遊びをしているときに、柵が低いので、よくボールが柵の外へ行ってしまいます。昔は、そこに雑草が多かったので、ボールを取りに行くのも大変であり坂となっていてとても危険でした。</p> <p>そこで、質問をします。</p> <p>(1) すべての公園に時計を設置できませんか。 (2) 安全にボール遊びができるように柵を高くできませんか。</p>

誰もが使いやすいトイレにするために

私たちが普段使っている公園のトイレですが、遊んでいてトイレに行きたくても、東浦公園ではドアが固すぎて開きにくい事があります。分団の集合場所にもなっていて、小学1年生も使うことがあります。その子の力では開くとは思いません。仮に開いてもよごれていて入るのに抵抗が

2

あります。
そこで質問をします。

- (1) 東浦公園のトイレのドアを修理していただけませんか。
- (2) 公園のトイレの清掃のひんどは、どのようになっていますか。使いづらいといっています。

受付	子ども議会個人質問 令和4年8月25日	第8号 時分
----	------------------------	-----------

子ども議会発言通告書

令和4年8月25日

長久手市子ども議会議長 殿

長久手市子ども議会議員
東小学校 霞上 莉子
鬼頭 ひより

子ども議会の規定により下記のとおり通告します。

	質問事項及び要旨
1	<p>学校生活について</p> <p>私たちの学校では、デジタル教科書使用していません。そこで、私たちは、5・6年の約160人の児童にアンケートをとりました。結果は、賛成が72%（約115人）反対が28%（約45人）でした。</p> <p>約115人の児童がデジタル教科書になることを望んでいます。デジタル教科書にしてはどうでしょうか。</p> <p>メリットにかんしては、ランドセルが軽くなり、登下校の負担をへらすことができます。</p> <p>動画などが見ることができる。・・・（正しい答えを知れる）</p> <p>かく大しゆく小ができる。・・・（文字を見やすく！）</p>

2	<p>体育館のエアコン設置について</p> <p>また、熱中症対策として体育館にエアコンをつけてほしいです。学校の体育館は、災害時にひなん所になるのでクーラーがあることによってかいてきにすごすことができると思います。</p>	
3	<p>水道水をあたたかくすることについて</p> <p>水道の水が冬とても冷たいです。あたたかくすることはできないでしょうか。あたたかくすることで手を洗う人が増えコロナ対策につながるとと思います。</p>	

受付	子ども議会個人質問 令和4年9月 2日	第 9号 時 分
----	------------------------	-------------

子ども議会発言通告書

令和4年9月2日

長久手市子ども議会議長 殿

長久手市子ども議会議員
長久手小学校 高木 陵汰
木村 凌久

子ども議会の規定により下記のとおり通告します。

質問事項及び要旨	
1	<p>だれもが安心して外出できる街づくりについて</p> <p>ぼくたちがかよっている長久手小学校の横に歩道橋があります。この歩道橋に関することとで質問します。</p> <p>(1) 階だんの真ん中に自転車やベビーカーなどが通れるスロープを造ってもらえませんか。 (2) スロープが出来ない場合は、歩道橋の下に横断歩道を造ってもらえませんか。</p>
2	<p>安全な道路について</p> <p>市内の道路について質問します。</p> <p>(1) グリーンロード沿い歩こう者と自転車が分かれているどうろをいろいろな場所にふやしてもらえませんか。 (2) カーブミラーのないところで車が出るとあぶないので、カーブミラーもふやしてもらえませんか。</p>